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会場に行って「すごい」と思ったことがいくつかあ

ります。 

まずは 1つ目、ダンスを踊り終わった後や休憩の時

に、汗が出るくらい練習をしていました。 

場所が無くても、その場で練習をしたりしていまし

た。 

次に 2つ目、残念ながら落ちてしまった時です。 

僕がトイレに行って帰る時に、休憩室には、ほとん

どの人がいなくなっていました。 

不思議に思いながら戻って行くと、フロアの周りに

はたくさんの人が出来ていました。 

その時にやっぱり「すごいな」と思いました。 

そして 3つ目です。決勝で踊った 6組が表彰されて 1

位の人や 2位の人など 1組ずつ呼ばれていました。

その時にやってみたいなと思ったのです。 

他の選手と握手をしていて見た事のない光景だった

ので驚きました。 

結果はあまり良くありませんでしたが、次は悔いの

残らないように頑張りたいです。 

上岡裕人 

 

 

この度は、ご支援頂きありがとうございました。 

ブラックプールダンスフェスティバルという貴重な

体験を通して学んだことは、たくさんありました。 

まず 1つ目は、外国人選手のダンスに対する姿勢や

気持ちの違いです。 

大会が始まる何時間前から念入りにストレッチをし

たり、ジュブナイルの子達も黙々と練習をしていて

自分達も見習おうと思いました。 

2つ目は、表現力の豊かさです。 

踊りの種類に応じた喜怒哀楽の表情を出すのが優れ

ていてとても驚きました。 

私は今年で 3回目のブラックプールダンスフェステ

ィバルになりますが、ダンス以外の面でも多くのこ

とを学ぶことが出来ました。 

この経験を生かしてこれからのダンス生活に役立て

て行ければと思います。 

本当にありがとうございました。 

中澤 爽 

 


